
令和５年 2月 1２日（土）　PTA会議室

○司会挨拶

○PTA会長挨拶
昨日、私立の試験が終わり一日中、ハラハラしていた。インフルエンザが小学校で
流行っているようなので、感染が広がらなければいいなと思う。

○学校長挨拶(若狭校長)
摂津市の通学区域協議会に昨日行ってきた。鳥飼地区で、小規模化している小学校が2校あり、
6学年、1学級になっていてたりしている。このままでは2校とも1学級になり、1学級が1桁の数になる
可能性がでてきている。その会でいろんな国に行っている会長(先生)がフランスの理事会の話をされ、

フランスでは地域の人達だけでなく、子供も理事会のメンバーである。日本でも学校協議会があるが

そういう良い所を真似しようと。学校は先生、子供達だけのものではなく地域のもので財産であり、

今の三中のＰＴＡでのこの指止まれ方式を教育フォーラム等で紹介したら参考にしたい、

教職員にその意識を持たせたいという意見をいただいた。 三中は今年、学校運営協議会モデル校で、

細々とやってきて、三中のＰＴＡのやり方を真似されるかもしれないので皆さん、自信をもって

やってきてほしいと思う。

○各学年より
　【生徒の状況】

4月から中１になる、良い準備ができたのではないかと思う。下級生に

教えることで先輩への意識がついたようで、これからが楽しみ。

公立高校の希望が多い。クラス全体で最後まで頑張ろうという雰囲気。

進路が決まっている生徒は「卒業式のことは任せて」と言ってきたり、

意識付や自己分析を中心に皆で学んでる。まだまだコロナ対策等各ご家庭で

（松山先生）

やってよかったなという印象がある。3年生は進路にむけて自己申告書や

評議委員の振り返りでも課題の一つになった。3学期は落ち着いている。

少し欠席者数が多くなっていると感じている。引き続き、換気や消毒、

奈良の明日香村に校外学習を予定している。各係を決めて進めている。

そういうところに取り組む時期であった。昨日、乗り入れスクールがあり、

　代理：中野先生）

三宅柳田小の6年生がきて、授業や委員会の説明聞き、30分ほど部活動の

体験をした。生徒からは、部活動を体験できてよかったという声が聞けた。

乗り入れスクールでも手伝いをして自分たちで引率し、自分たちで

一部の生徒は些細な事から、トラブルや喧嘩が起きた事もある。3/17に

できたことは良かったと思う。まだ今日と明日受験があるので体調管理を

３年 私立の入試があり、インフルで受けられなかった生徒が1名で、別日入試を

（真鍋先生

（宮上先生
　代読：服部先生) 体調管理の指導を続けていきたいと思う。先月末に百人一首大会が

以前は廊下での過ごし方が暴れている、走る等の話が出て、2学期末の

昨年度よりかなり盛り上がった行事となった。大会後に取った生徒への

アンケートでも「また来年も実施したい」という意見がたくさんあった。

第9回　運営委員会

生徒指導

１年

(服部先生)
1、2年生は百人一首大会があり、練習もして日々意欲的に取り組み、

インフル発生状況は、小学校は多いようだが、中学がほんの少し程度。

受ける予定。コロナやインフルが流行っている中で、ほぼ全員が受験を

関わってやっていく意識が芽生えて、とても頼もしいと思えた。

3学期が始まり一か月ほどが経ち、時期的なものはあると思うが、

最後まで一致団結して頑張っていきたい。

あり、大会直前には休み時間にiPadで必死に札を覚える様子が見られ、

しっかりできればと思う。先日期末テストが終わり、来週の木曜日からは

最近では進路学習についても取り組が始まり、次年度は受験生になるという

様々なご協力ありがとうございます今後ともよろしくお願いします。

進路に向けての面談、懇談(希望者)を行う。今年の三中の特徴としては、

２年



○報告

小学校でもIpadを活用し、授業を進めている様子が分かった。

かなり多くの親子連れが来場した。スタッフの増員等の課題は残った。

○予定

２／２４(金)青少年対策連絡会

・各行事の予定、報告
・広報誌

卒業号、卒業生のお祝いメッセージの収集ありがとうございました。

辻さんに作成依頼中。校長先生から夏号と秋号の各１００部ずつ増版の依頼あり。

来年度の広報紙の詳細を、早めにデザイナーさん等を決めていく。

・決算総会について
今年も書面総会で決行。３／６(月)付けで発行。

・三中フェスタ(花火)
クリスマス予定で音楽を決めていたので、音楽の投票をやり直ししたい。

おみくじの置いている１階に、投票箱を設置。

写真コンテストの景品は、購買部に文房具がないため、景品は図書カードか別のものにする。

花火の打ち上げで、青体連の時に書類を作成しなおし、再度地域の方へのビラを配布。

花火の時間、１８時スタート。運動場のみ使用。

３年生の服装は要検討。

・その他
卒業式でのPTAの手伝い不要

・今年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和５年３月２日（木）　19：３0～

１／２１（土）摂津市教育フォーラム

３／２４(金)終業式　花火当日　３／２３(木)花火予備日　

個人情報保護法関連の件、HPでも掲載、参考に。

２／１６(木)入学説明会での役員選出

３／１８(土)市P代議委員会　コミプラにて
市P

１／２９(日)防災マルシェ

本部

本部

市Ｐ

第3回
第4回
第5回

5/14(土)10:00～

6/9(木)19:30～

7/9(土)10:00～ 

９/８(木)19:30～

10/８(土)10:00～ 

第1回
第2回 第7回

第8回

3/2(木)19:30～

第6回

若狭校長のお話が面白く、あっという間に時間が過ぎた。別府小学校の話は

第9回 2/11(土)10:00～ 

この日の選出は不明。

第１０回

11/10(木)19:30～

12/10(土)10:00～ 

1/12(木)19:30～

無事に終えることができたのでありがとうございました。


